

Crónicas de Latvia

Que La Palabra corra y sea glorificada....

Hola amigos! Saludos para todos desde Latvia.

Otra vez, ha pasado un poquito de tiempo desde la ultima circular en Junio. Y como se podrán imaginar, han pasado muchas cosas, que acá les pasaremos a contar. Estos dos últimos meses han sido muy ocupados.

En primer lugar, a fin de Mayo, tuvimos nuestra **10th graduación de la Escuela de Ministerio**.

Y aprovechando la oportunidad, también celebramos la **segunda graduación del programa de Plantación de Iglesias**, con 20 alumnos que fueron entrenados y recibieron sus certificados.



Si bien esperábamos poder tener un tiempo de descanso en Junio, pero se nos sumaron un montón de visitas (que fueron de mucha bendición), y también nosotros visitamos varios lugares donde nuevas iglesias se están desarrollando. En la foto abajo, visitando a Metra, la alumna de 76 años que se graduó de BSM este año, que vive en un pequeño pueblo llamado Zaube, donde hace falta una iglesia.

En el mes de Julio, organizamos el **Segundo campamento de niños con la iglesia Salvación**. Se esta levantando una nueva generación de adolescentes y niños, y damos gracias a Dios que nos permite participar en su formación. Este es un tiempo clave en la vida de esta iglesia. Hay un Nuevo renuevo formándose, y sabemos que no es casualidad que justo en este tiempo el Señor nos haya pedido pastorear esta congregación.

Apenas termino el campamento tuvimos la visita de un hermoso grupo 6 de parejas de matrimonios de los Estados Unidos, en una visita coordinada por nuestro querido hermano y amigo Donald Exley, con su esposa Melba. En una semana pudimos renovar 4 habitaciones de la Escuela de Ministerio. Gracias a Dios por la generosidad y el espíritu de servicio del pueblo de Dios que no mira fronteras ni barreras idiomáticas.

Al día siguiente que el grupo regreso, salimos junto con Damaris, hacia España, con dos matrimonios (uno de



Rusia y otro de Ucrania) para participar de un **Retiro de Líderes de Plantación de Iglesias de la Red de Multiplicación**, al cual nos invitaron a participar, y también ayudar con la traducción para estas dos parejas. Fue una bendición poder estar en contacto con los hermanos de España, Portugal, Francia y Rumania, que también están ya trabajando con los procesos de Plantación de Nuevas Iglesias en sus países.

Al regresar después de 4 días, también tuvimos nuestro Retiro acá en la ciudad de Riga, aprovechando la visita de los hermanos de Rusia y Ucrania, sumando varias personas de Lituania y Estonia, y varios mas de Latvia.

Es de mucho animo ver como la visión de Plantación de Iglesias esta creciendo en todo el continente Europeo. De todas maneras, el desafío es grande. Animar a la iglesia para crear un Movimiento de Extensión, es un trabajo que solo Dios puede hacer. No hay método o programa que pueda lograr lo que solo Dios puede hacer. Oramos por mas obreros, porque la mies es mucha. Oramos que los lideres del país se sumen con cada iglesia local a esta visión de alcanzar cada pueblo de Letonia, con el evangelio de Cristo.

Por ultimo, **noticias de la familia.**

Nadine y Vova se mudaron en el mes de Junio a Alemania, para que el bebe Nazca allí, así no tienen problemas de documentación, como paso con Nathan, nuestro Segundo nieto. Y bueno, seguramente ya estarán al tanto que el día lunes de esta semana, nació Samuel. Gracias a Dios tanto el bebe como Nadine están bien. Gracias por sus oraciones.

Jael tuvo que ser operada de apendicitis el fin de semana pasado. Ya esta dada de alta, y gracias a Dios también esta bien.



Mientras escribo esta carta, Damaris esta en Berlín junto a Nadine, Vova y Samuel. El día martes regresa a Latvia.

Bueno, esto es todo por el momento. Gracias por sus oraciones y su apoyo. En este tiempo de crisis política, económica y moral que vive nuestro país, seguimos confiando en que Dios nos sostendrá. Gracias por el esfuerzo que hacen para que podamos permanecer aquí.

Daniel y Damaris

